



PARTICIPANTES EN LA FERIA LABORAL PRESENCIAL EN SEDE INACAP. CEDIDA

## Inacap organiza feria laboral de manera presencial y online

Con éxito se desarrolla la Feria Laboral Inacap-CPC 2024, en las sedes de Concepción-Talcahuano y San Pedro de la Paz. Paralelamente, hasta el 15 de noviembre, se lleva a cabo la feria online en [ferialaboral.inacap.cl/expo](http://ferialaboral.inacap.cl/expo), en donde se ofrecen desde prácticas profesionales hasta empleos part-time y temporales, entre otros.

“A nivel nacional, el año pasado contamos con más de 800 empresas y alrededor de 12.000 vacantes disponibles. Este 2024, tenemos más de 1.000 empresas y más de 20.000 vacantes disponibles en todo Chile”, señaló el vicerrector de Inacap Concepción-Talcahuano y San Pedro de la Paz, Henry Monks.

“Acá encontrarán vacantes y ofertas que son para personas que tienen experiencia laboral, para personas sin experiencia laboral, trabajos que son

freelance, práctica y con un sello distintivo. Queremos trabajar en la igualdad de género y la inclusión, temas que son tremendamente importantes para nosotros”, expresó.

“Nos viene bien como región estar en un ambiente donde hay impulso y donde están pasando cosas. El Biobío está atravesando una crisis económica complicada, por lo que Inacap esté realizando este tipo de iniciativas, la verdad que es un impulso y sube el ánimo y nos permite darnos cuenta que están pasando cosas y que hay nuevos puestos de trabajo y que esperemos que esos puestos de trabajo se llenen con nuevo talento, con nuevas carreras”, añadió Beatriz Seguel, directora de la Cámara de la Producción y del Comercio y presidenta del Comité de Género y Liderazgo del gremio. 🌟